



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réaction de l'ACDFL au budget fédéral 2023

Le 29 mars 2023 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est heureuse de constater que les effets de l'inflation et la mise en œuvre d'une stratégie nationale de gestion de la chaîne d'approvisionnement demeurent des sujets prioritaires dans le budget fédéral 2023.

Le budget 2023 contient divers engagements qui ont été recommandés par l'ACDFL dans le cadre de sa présentation prébudgétaire au gouvernement, y compris les suivants :

- La stratégie nationale sur la chaîne d'approvisionnement, fondée sur les recommandations du rapport du Groupe de travail national sur la chaîne d'approvisionnement, y compris la création d'un Office de la chaîne d'approvisionnement;
- Les mesures pour améliorer la surveillance gouvernementale des ports canadiens et du transport maritime afin de réduire la congestion et d'augmenter l'efficacité de la chaîne d'approvisionnement;
- L'investissement fédéral dans les infrastructures en milieu rural, notamment par le biais de financement pour une stratégie d'hébergement et un montant pour le Fonds des infrastructures alimentaires locales;
- Le financement de la création de l'Agence canadienne de l'eau en tant qu'entité autonome pour soutenir le développement d'une stratégie durable à long terme en matière d'eau au Canada.

« La chaîne d'approvisionnement des fruits et légumes frais contribue largement au PIB du Canada et à la création d'emplois dans les collectivités rurales et urbaines d'un océan à l'autre. Nous fournissons également aux familles canadiennes de la nourriture sûre et nutritive qui est essentielle à leur santé et à leur bien-être, affirme Ron Lemaire, président de l'ACDFL. Comme la hausse du prix des aliments est en tête des préoccupations des Canadiens, nous espérons que le gouvernement fédéral mettra sur son budget 2023 pour faire de la production alimentaire et de l'accès aux aliments une priorité pangouvernementale et veillera à favoriser la résilience continue et la croissance future de ce secteur. »

Cependant, l'ACDFL était déçue que la mise en œuvre d'un mécanisme de protection financière pour les vendeurs de fruits et légumes ne fasse pas partie du budget fédéral, encore une fois. L'ACDFL ne cesse de rappeler l'importance de cet outil afin de remédier aux lacunes en matière de stabilité du marché, de protection financière, de commerce et de sécurité alimentaire, et ce, sans aucun coût pour le gouvernement. La mise en place de cet outil de protection financière figurait également parmi les recommandations du Comité des finances de la Chambre des communes pour le budget fédéral 2023.

« Les répercussions de la pandémie, les perturbations observées dans la chaîne d'approvisionnement et la volatilité géopolitique et économique ont fragilisé le secteur des fruits et légumes, sans qu'aucun mécanisme de protection financière n'ait été mis en place, a déclaré Ron Lemaire. Nous espérons que tous les partis appuieront le projet de loi C-280, la *Loi sur la protection financière pour les producteurs de fruits et légumes frais*, lorsqu'il sera présenté à la Chambre des communes au cours des prochaines semaines. »



L'ACDFL examinera le budget 2023 en détail au cours des prochains jours afin d'en évaluer l'incidence précise sur le secteur des fruits et des légumes frais.

-30-

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :

Micken Kokonya

Gestionnaire, Communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Cellulaire : 613-878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.